

ミニギャラリー

今月の題字



熊野第四小学校6年
赤野 伊代さん

町の人口と世帯数

平成28年2月29日
(前年同月比較)



(住民基本台帳)

熊野の自然 (319)

チゴユリ

(イヌサフラン科)



草丈が低く、花も小さくかわいいので、稚児百合の名が付きました。百合の名がありますが、地下に百合根(鱗茎)はありません。多年草ですが、春伸びた親株は冬に枯死してしまします。親株は、地中に1〜4本の走出枝を出し横に伸ばします。その先端に新しい芽ができ、翌春地上に茎を伸ばします。こうして毎年株を更新しながら生育するので、群生しています。花期は4〜5月。茎の先に1個、時に2個、白い花をやや下向きに付けます。花弁6枚はほぼ同じ形で、長さ1.5cmほど。細長い花柄

葉は短い柄があり、互生します。無毛で、先は尖り縁は少し波打っています。ほぼ全国の山地の林内に広く分布する普通種です。熊野町では、城山、土岐城山など数ヶ所で見えています。チゴユリ属は日本に4種県内に2種、町内ではチゴユリ1種。同属で花が筒状の宝鐸草ホウチャクソウは、普通種ですが町内ではまだ見ていません。花の形状などを基にした分類から、最近遺伝子の配列を基にした分類に変わり、チゴユリ属はユリ科からイヌサフラン科になりました。

があります。

実は、直径7mm

ほどの球形の液果で黒く熟します。

茎は普通枝を分

けず、葉の付く節

毎に少しジグザグ

になります。高さ

15〜25cmのものを

多く見かけます。

切り取って、電話機などに貼ってお使い下さい。



熊野第四小学校 5年 田口 輝月さん

五年 田口輝月

【評】 ひらがなと漢字が混じった題材で、字の大きさのバランスに気を付けながら、一文字一文字をていねいに仕上げた作品である。

【評】 題「楽しいこと見つけた」ちらしや花がみをはさみで切って、紙ふぶきを作りました。作った紙ふぶきをみんなですから散らして楽しみました。上から降ってくる紙ふぶきを見ながら、大きな口を開けて笑いながら楽しんでる様子を力強く丁寧に表現することができました。

熊野第四小学校 2年 奥地 悠月さん

※今月の題字およびギャラリーの学年は、平成27年度のもを記載しています。

草丈が低く、花も小さくかわいいので、稚児百合の名が付きました。百合の名がありますが、地下に百合根(鱗茎)はありません。多年草ですが、春伸びた親株は冬に枯死してしまします。親株は、地中に1〜4本の走出枝を出し横に伸ばします。その先端に新しい芽ができ、翌春地上に茎を伸ばします。こうして毎年株を更新しながら生育するので、群生しています。花期は4〜5月。茎の先に1個、時に2個、白い花をやや下向きに付けます。花弁6枚はほぼ同じ形で、長さ1.5cmほど。細長い花柄

葉は短い柄があり、互生します。無毛で、先は尖り縁は少し波打っています。ほぼ全国の山地の林内に広く分布する普通種です。熊野町では、城山、土岐城山など数ヶ所で見えています。チゴユリ属は日本に4種県内に2種、町内ではチゴユリ1種。同属で花が筒状の宝鐸草ホウチャクソウは、普通種ですが町内ではまだ見ていません。花の形状などを基にした分類から、最近遺伝子の配列を基にした分類に変わり、チゴユリ属はユリ科からイヌサフラン科になりました。

【写真・文】
緑花文化士 富沢由美子

県内市町発!!

おすすめイベント

ヒタクアツク

【第59回 呉みなと祭】

「呉」の春を彩る恒例の「呉みなと祭」が今年も盛大に開催されます。

国際色豊かな料理や掘り出し物いっぱいのおバザール、魅力満載のステージ、総勢2,500人の大パレード! 時4月29日(金・祝) 所呉市蔵本通り・れんがどおり一帯

¥無料

問呉まつり協会

0823-21-0151



(商工観光課)

防災無線放送再生ダイヤル

082-820-6640 (放送終了後24時間自動通話)

